

## 始業式「大丈夫だよ」 9 / 1

さあ、2学期が始まりました。みなさんが元気に登校してきて、とっても、とっても嬉しいです。

みなさんにとって、一番大切なものは何ですか？

「命」ですね！

夏休みも命を守って、こうしてお会いできたことがものすごく嬉しいのです。

夏休みは楽しかったですか？

今日から、もっと楽しいことがたくさんあります。新しいお友達も、たくさんお迎えしました。

校長先生は、みなさんが夏休みに取り組んだ、調べる学習コンクールの作品や、読書感想文をととても楽しみにしています。先生方も、みなさんと一緒に、この2学期をどう創り上げていくか、どんな学習をしていくか、いろんなことを考え、準備をしてくれています。楽しみですね。

学校行事も、運動会や音楽会を中心に、2学期は盛りだくさんです。

さっそく来週水曜日には、この体育館で演劇鑑賞があります。去年、ここで、アフリカの音楽バンドによる演奏会がありましたね。すごい盛り上がりでした。今年は演劇です。

もう、ワクワクがとまりません。

さて、そんな「楽しみがいっぱい詰まった2学期」ですが、みんながみんな、同じように楽しみにしているかというと、実は、そうでもないんです。

たとえば、一番楽しい運動会。運動やダンスが好きな子や、かけっこが得意な子は、すごい楽しみかもしれません。

でも、苦手な子は、楽しみではないかもしれません。

2学期も、いろいろなことに取り組んでいきますが、自分も、お友達も、いろいろな気持ちがあって、みんな違って当たり前なんです。だからこそ、お友達の気持ちも考えながら、みんなですらもっと楽しくなるか、力を合わせてやってほしいなと思います。

最後に、校長先生が楽しみにしている調べる学習コンクールや読書感想文、しっかり取り組みましたね？

実は、まだ終わっていない人？ 大丈夫です。今からでも何とかあります。担任の先生に相談してください。

他にも、不安なことや心配なことがありますよね。

大丈夫です。

そういう子は、しっかり前を向いているから、頑張っているから、一生懸命だから、いろいろ心配になるんです。みんな同じです。不安がない子なんていません。だから先生方がいます。SOSカードもありますね。

困ったことがあれば、遠慮なく相談したりして、楽しい2学期にいていきましょう。